
「佐倉市立幼稚園管理規則及び佐倉市立幼稚園園児預かり保育料の減額に関す

る規則の一部を改正する規則（案）」に寄せられた意見と市の考え方について 
 
（１）意見募集結果 

意見募集期間 
令和３年８月１２日から 
令和３年８月２６日まで 

意見募集結果 
意見提出者数 １９名 
意見数     ７件 

意見に対する対応 意見を参考に規則改正を見送る 

 
（２）意見の内容と市の考え方 

No 提出された意見の内容 意見に対する考え方 案の修正の

有無 

1 

私立幼稚園が３年保

育を実施している状況

で、公立の佐倉幼稚園が

今回３年保育化する必

要があるのか。私立幼稚

園の立場も考慮してほ

しい。 

ご意見ありがとうございま

す。佐倉市立佐倉幼稚園の３

年保育化につきましては、

様々な保育機関の状況も鑑

み、慎重に検討が必要と考え

ており、実施について見合わ

せていく方針です。 

有 

2 

「佐倉市立幼稚園管

理規則に定める入園資

格の変更について」の１ 

趣旨に記載のある、佐倉

幼稚園と関わりをもっ

ている方の具体的人数

や、意見を求めた形式が

不明瞭である。 

佐倉市立佐倉幼稚園と関わ

りをもっている方につきまし

ては、現在佐倉幼稚園に通園

している園児の３歳未満の兄

弟のいる方や、佐倉幼稚園の

親子教室（未就園児を対象）の

利用者となります。 
①Ｒ２年９月アンケート：在

園児５５家庭（回収４０家庭）

で６割 
②Ｒ３年２月アンケート：在

園児の３歳未満の兄弟のいる

方や親子教室の方１５名で８

割 

無 

3 
公立幼稚園の３年保

育化より、小中学生の不

ご意見ありがとうございま

す。３歳児の保育の増設に係
無 



登校問題への対応や、し

ょうがい児への支援等、

もっと予算を必要とし

ている教育の現場があ

ると思う。 

る経費につきまして、人件費

等の予算は、現状のままとす

る想定であり、３年保育化に

伴う増額等はございません。 
いただいたご意見につきまし

ては、今後の参考とさせてい

ただきます。 

4 

「３年保育化」以前

に、そもそも佐倉市立佐

倉幼稚園は必要なのか。 

ご意見ありがとうございま

す。佐倉市立佐倉幼稚園は、公

立幼稚園として、保護者の経

済的負担が少なくなるよう運

営しております。また、駐車場

や通園バスを持たず保護者送

迎の通園方法により、保護者

と顔を合わせた密な家庭連携

を図り、きめ細かな保育を継

続しております。今後も佐倉

幼稚園の良き伝統を生かしな

がら、引き続き２年保育を行

なってまいります。 

無 

5 

なぜ「３年保育」が必

要なのか。３年保育では

なく、現職員のポストの

確保や、歴史と伝統のあ

る佐倉幼稚園の存続が

目的なのではないか。 

 ３歳以上の幼児教育・保育

の無償化がなされた現在、３

年保育は標準的な幼児教育・

保育サービスであると考えま

す。しかし、佐倉市立佐倉幼稚

園の３年保育化につきまして

は、様々な保育機関の状況も

鑑み、慎重に検討が必要と考

えており、実施について見合

わせていく方針です。 

無 

6 

３年間児童を園に通わ

せることは、小学校入学

に向け集団生活の中で

学ぶことが多くある。ま

た、行事に参加すること

で児童の学びにつなが

り、人間関係の築きもで

貴重なご意見ありがとうご

ざいます。佐倉市立佐倉幼稚

園の３年保育化につきまして

は、様々な保育機関の状況を

鑑み、実施について見合わせ

る方針です。今後も慎重に検

討してまいります。 

無 



てくると思うので必要

だと思う。 

7 

公立幼稚園と私立幼稚

園を比較したとき、園児

一人あたりの経費に不

公平さを感じる。 

ご意見ありがとうございま

す。公立幼稚園の経費につい

ては、子どもたちの発達段階

に即した支援を実施するため

の必要な経費を今後も計上し

てまいります。 

無 

 


